

Huella Hídrica presenta resultados a las comunidades del Guayuriba



El Proyecto Cuencas continúa presentando sus resultados a las comunidades de la cuenca del río Guayuriba, esta vez lo hace a través del componente “Huella Hídrica”, con cinco talleres comunitarios a lo largo de la cuenca, un taller con entidades, un taller con el consejo de cuencas y once entrevistas con productores, con la participación de 92 personas, y cuyo objetivo fue presentar los resultados obtenidos en la cuantificación sectorial y el de conocer las percepciones que tienen los diferentes actores de la cuenca sobre el uso del recurso hídrico.

A partir de la información obtenida con los actores se continuará con la fase de análisis de la sostenibilidad del recurso hídrico a través del indicador de uso de agua “huella hídrica” y así identificar puntos críticos donde se presente escasez o baja calidad del recurso en la cuenca en diferentes épocas del año.

